

Entre los miembros del jurado contaremos con **Manuel Ángel Ramírez**, gran músico de nuestra geografía, director y fundador del coro municipal de Cuenca, director y fundador de la Real Capilla del Hospital de Santiago ha actuado por toda España incluyendo series de conciertos para Patrimonio Nacional, Fundador y director del festival de piano San Isidro. Es profesor de piano por oposición en el conservatorio Arturo Soria de Madrid, así como director del mismo.

**Marc Antoni Mas Vallés** obtiene los títulos de Profesor Superior de Música de Cámara, Teoría de la Música y Profesor Superior de Piano con altas calificaciones en el Conservatorio Superior de Música de Madrid. Se gradúa del programa “Artist Certificate in Piano Performance” por la Southern Methodist University (EE. UU). Premiado en concursos nacionales, como el III concurso de piano “José Roca” de Valencia, el 28º Concurso de Piano de Vilafranca del Penedès, el premio de la asociación catalana de compositores y los cursos de verano del Festival Internacional de Torroella de Montgrí, así como la beca “Paul Van Hatwijk” y la de la A.I.E. en el curso del festival “Manuel de Falla” de Granada. Su actividad concertista le ha llevado a actuar en España y en los Estados Unidos. Ha realizado grabaciones para Cataluña Música y Rne2. En la actualidad es profesor de piano y música de cámara en el Conservatorio Jacinto Guerrero de Toledo.

También contaremos con **Pedro Peñalver** como otro miembro del jurado. Natural de Mota del Cuervo, inicio sus estudios musicales en la Escuela Municipal de esta localidad, completándolos en los Conservatorios de Madrid, Alcalá de Henares y Málaga con Carmen Aguirre y Alfredo Gil. Amplió sus estudios con Guillermo González, Anatoli Pouvzon y Ramón Coll entre otros. Desde que terminó sus estudios superiores se ha dedicado a la enseñanza del piano en varias Escuelas de Castilla la Mancha, como en Talavera de la Reina donde además ejerció como director, además de realizar diferentes colaboraciones con distintas orquestas y bandas incluyendo papeles de solista. Actualmente, es profesor de piano y jefe de departamento en el Conservatorio Profesional de Mota del Cuervo.